nº 65 - septiembre de 2019



nº 65
MUJERES MAURITANAS. FEMINISTAS EN UN PAÍS
PROFUNDAMENTE PATRIARCAL

## El feminismo árabe y su lucha por los derechos de la mujer



Foto tomada de elpais.com

En este número de con la A, que gira en torno a las mujeres mauritanas, os recomendamos la lectura del artículo "El feminismo árabe y su lucha por los derechos de la mujer", realizado por Nieves Paradela Alonso, Profesora Titular de Estudios Árabes. Universidad Autónoma de Madrid, publicado en el nº 46, de la revista Encuentros Multidisciplinares.

El artículo da cuenta, según explica la propia autora en el resumen de introducción, "...de las diversas etapas por las que ha transitado el feminismo árabe desde su aparición, a finales del siglo XIX, hasta hoy. La lucha por el derecho a la educación de las mujeres, al trabajo y a la igualdad jurídica se articuló, durante una primera fase, en un discurso nacionalista y laico que defendía tanto la independencia nacional -en unos años en los que el mundo árabe vivía aún bajo dominio colonial europeo- como la consecución de una deseada modernidad social y política..."

Podéis acceder al artículo a través de esta url: http://www.encuentros-multidisciplinares.org/Revistan%C2%BA46/Nieves\_Paradela.pdf

Secciones: Fondo Biblioteca